
A prefeita Rosinha Garotinho mobilizou vários secretários para a reunião, com o 

objetivo de agilizar os procedimentos iniciais de protocolo para os convênios. No 

encontro, a prefeita esteve acompanhada dos secretários de Governo, Suledil 

Bernardino; de Petróleo, Energias Alternativas e Inovação Tecnológicas, Marcelo 

Neves; de Agricultura, Eduardo Crespo; de Desenvolvimento Econômico e Turismo, 

Wainer Teixeira; de Educação, Cultura e Esportes, Marinéa Abude; de Administração e 

Gestão de Pessoas, Fábio Ribeiro; e também o procurador Geral do 

Município,  Matheus José da Silva, que norteará os procedimentos jurídicos na 

formalização dos convênios. 

Rosinha apresentou os principais programas de governo focados no desenvolvimento 

sustentável, promoveu uma debate inicial entre seu secretariado e os pesquisadores 

dirigentes dos Centros de Pesuisas da Uenf, com abordagem sobre a viabilidade dos 

convênios com a Uenf em cada área, e ao final solicitou que os secretários das 

respectivas pastas definam grupos de trabalho com a comunidade acadêmica da Uenf, 

para viabilizar a assinatura dos respectivos convênios. 

O reitor da Uenf agradeceu à prefeita Rosinha Garotinho por recebê-lo. 

“Reconhecemos que a senhora e o então prefeito Anthony Garotinho tiveram grande 

participação na criação da Uenf. Como governadora a senhora adquiriu muitos 

equipamentos importantes para a consolidação da Uenf”, observou o reitor Silvério 

Paiva. 

Na comitiva do reitor da Uenf, Silvério de Paiva, estiveram o diretor da Agência de 

Inovação, professor Almy Junior Cordeiro; o chefe de Gabinete da Reitoria da Uenf, 

Manuel Vazquez Vidal Junior; o diretor do Centro de Ciências e Tecnologia, Edmilson 

José Maria; o diretor do Centro de Ciências e Tecnologias Agropecuárias, Henrique 

Duarte, entre outros. 


